

270	UTBM service communication	Belfort mag n°227	Octobre 2011
		Dossier	fête de la science - recherche - Techn'hom - laboratoires -

LA SCIENCE EN FÊTE DEPUIS VINGT ANS



Du 12 au 16 octobre, la manifestation nationale « Fête de la science » investira Belfort. Dans la Cité du Lion, la discipline se mêlera aux arts plastiques, au cinéma ou au théâtre avec un leitmotiv : « *bousculer les représentations sur la science et ses applications* ».

« *La manière la plus simple, la plus directe pour découvrir la science et ses applications, c'est d'aller à la rencontre des chercheurs et des techniciens. Ils seront présents dans le village des sciences et, exceptionnellement, ouvriront les portes de leurs laboratoires, là où se fabrique la science* », lance Jacques Lochard, président du Pavillon des sciences. Ainsi, le vendredi 14 de 14h à 18h, le samedi 15 et le dimanche 16 octobre de 10h à 18h, un chapiteau de 400 m² sera présent place Corbis sous lequel jeux, expériences innovantes et démonstrations sont prévues. Le public est surtout invité à échanger avec les chercheurs et à découvrir les avan-

cées technologiques développées dans les laboratoires de l'UFC (Université de Franche-Comté) et de l'UTBM (Université de Technologie Belfort-Montbéliard). Dans cette dernière, des conférences seront aussi organisées par des élèves ingénieurs (mercredi 12 et jeudi 13 octobre). Le musée Bull au Techn'Hom, qui présente une collection d'ordinateurs, ouvrira ses portes pour présenter ses acquisitions nouvelles, le samedi et le dimanche. Le cinéma (cycle de films autour des insectes en partenariat avec l'association Cinémas d'aujourd'hui), le café (café philo organisé le samedi à 18h30 au café du Théâtre), les écoles primaires, les collèges et

les lycées seront investis, tout comme le Musée d'Histoire de Belfort (le dimanche de 16h à 15h) pour une rencontre entre l'art et la science. « *A Belfort, si la fête de la science est abordée sous un angle patrimonial, c'est pour témoigner d'une révolution dans les rapports entre l'Homme, la machine et la pensée, mais aussi d'une aventure industrielle qui appartient à l'histoire locale* », explique Robert Belot, Adjoint au Maire délégué à la culture. La science n'a donc pas dit son dernier mot et compte bien intéresser les petits comme les grands, les passionnés comme les novices.

INFOS+

Programme complet sur
www.pavillon-sciences.com